

Pressestelle, Mittwoch, 4. Juni 2008

---

## Veranstaltung \"Linienbus wird zum Klassenzimmer\"

Richtiges Verhalten an der Bushaltestelle, gefahrloses Ein- und Aussteigen und die wichtigsten Regeln im Bus - das alles stand im Mittelpunkt der gestrigen Veranstaltung „Linienbus wird zum Klassenzimmer“, organisiert vom AK Sicherheit und Sauberkeit des Mühlheimer Präventionsrates unter der Federführung von Stadtrat Dieter Dickmann. Schülerinnen und Schüler der Markwaldschule hatten dazu die Möglichkeit. Vertreten waren der Mühlheimer Präventionsrat und Leiter der Mühlheimer Polizeistation Hauptkommissar Kurt Pfaff. Anhand der Symbole im Bus wird den Viertklässlern erklärt, was erlaubt und was in öffentlichen Verkehrsmitteln verboten ist.